



INVITATION AU PETIT-DÉJEUNER DE PRESSE

Montreux, le 17 juin 2011

Chasse aux phoques au Canada : théorie et pratique Interdiction d'importer les produits de phoques en Suisse Remise de la pétition

Mesdames, Messieurs,

La cruelle chasse aux phoques canadienne annuelle touche à sa fin. A nouveau, des dizaines de milliers de jeunes animaux ont souffert une mort atroce et inutile.

Alors que l'interdiction d'importer des produits de phoques est entrée en vigueur dans l'UE depuis 2010 sur la base d'arguments relatifs à la protection des animaux, les frontières sont toujours ouvertes en Suisse. La population helvétique exige pourtant que la Suisse suive l'exemple de l'UE.

La pétition pour une interdiction d'importer les produits de phoques en Suisse – lancée par la Fondation Franz Weber en collaboration avec OceanCare en octobre dernier – a été signée par plus de 97'000 citoyens et habitants suisses soucieux de ce problème ! La pétition sera remise officiellement mardi prochain au service parlementaire à Berne par **Vera Weber** (directrice de campagne de la **Fondation Franz Weber**) et **Sigrid Lüber** (présidente de **OceanCare**).

Les résultats impressionnants d'un sondage représentatif réalisé par l'institut gfs-Zürich à la demande de la Fondation Franz Weber confirment cette tendance. A présent, la politique est responsable de poser enfin les jalons.

Nous aurons le plaisir de vous fournir toutes informations lors d'un bref petit-déjeuner

Mardi 21 juin 2011 au Café fédéral, Bärenplatz 31, à Berne

10h30 Petit-déjeuner de presse avec informations sur

- la chasse aux phoques canadienne 2011 (chiffres, faits, impressions)

- l'impact considérable de la pétition et le sondage concernant l'interdiction de l'importation de produits de phoques en Suisse

Questions-réponses

11h00 Remise officielle de la pétition au Parlement

Après la remise

Possibilité d'interviewer Vera Weber et Sigrid Lüber

Le communiqué de presse relatif à cet événement sera publié le 21 juin, à 11h30

Nous serons heureux de vous rencontrer à Berne. Merci de confirmer votre participation jusqu'au lundi 20 juin 2011 par e-mail à l'adresse suivante: veraweber@ffw.ch ou par téléphone au numéro suivant: +41 21 964 24 24.

Fondation Franz Weber et OceanCare

P.S : Du sang sur la glace - un documentaire choquant de Vera Weber :
<http://www.youtube.com/user/FondationFranzWeber1>